

# Difficile de désinstaller Windows Media Player 9 !

Selon Microsoft, la dernière version de son lecteur multimédia est tellement imbriquée dans le système d'exploitation qu'on ne peut pas offrir d'option de désinstallation...

La plupart des logiciels offrent une application de désinstallation ou peuvent être enlevés avec la fonction Ajout/suppression de programmes dans le Panneau de configuration des Paramètres.

Ce n'est pas le cas de Windows Media Player 9 - du moins sous Windows XP et Millenium edition (Me). S'ils veulent se débarrasser du Player après l'avoir installé, les usagers de ces systèmes doivent utiliser la fonction Restauration système. Or, d'une part, cette fonction n'efface pas tous les fichiers liés au Player et, d'autre part, elle peut supprimer d'autres applications.

Selon Microsoft, il ne s'agit pas là d'un bogue mais d'une caractéristique prévue. Elle tiendrait à l'imbrication profonde du Player avec le système d'exploitation. Cela expliquerait pourquoi le Player peut être supprimé normalement avec Ajout/Suppression lorsqu'il roule sous des versions antérieures de Windows - soit 98 SE et 2000, avec lesquelles le Player n'a pas le même lien "organique".

Mais plusieurs usagers n'ont pas lu ou bien saisi l'avertissement de Microsoft avant le téléchargement. Ils ont ensuite trouvé la procédure de désinstallation particulièrement complexe. Suite de l' article en lien ...

Par Hugo Lapierre pour:  
Branchez-vous

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 14 septembre 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2250-difficile-desinstaller-windows-media-player-9.html>